



令和5年度（2023）第74回全国高校総体（北海道インターハイ）

クラウドファンディングの実施について

（公財）全国高等学校体育連盟
ハンドボール専門部

我々、全国高等学校体育連盟ハンドボール専門部は、この高校総体という高校生にとって夢の舞台となります特別な大会を、最高の環境で開催するために現在鋭意準備中でございます。

しかしながら、近年の新型コロナウイルス感染症の影響や熱中症などで、開催のための費用は年々負担が大きくなっております。また、毎年開催地域の自治体様に費用面もご負担をいただいておりますが、この形式だけでは「時代や社会の変化に応じたより良い安全・安心な環境づくり」が難しいと考えております。

そこで、今回クラウドファンディングという形で、全国の皆様から、高校生たちへ、あるいは高校総体という特別な大会への思いの詰まったご寄附を集めようと、このプロジェクトの実施を決めました。

詳細は以下の通りとなります。

- 1 使用目的：開催地の大きな負担となっているのは、熱中症対策として設置する仮設空調リース費です。
金額としては約720万円必要と見積もられています。
ご支援いただいた寄附金については、仮設空調リース費の一部として使用させていただきます。
- 2 目標金額：100万円
（目標を達成できなければ、ご寄附は全て返金になってしまう「All or Nothing」というルールで実施します。目標達成後、ネクストゴールを設定し、開催地の負担軽減へ繋げていきます。）
- 3 募集期間：令和5年2月20日（月）～3月31日（金）

2月20日（月）12時よりプログラムページが公開予定です。支援のコースやリターン等につきましては、下記のURLまたはQRコードからご確認いただき、ご支援をお願いいたします。

URL：<http://readyfor.jp/projects/handball2023>

